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平成２４年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １１  頓所澄江 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 生活保護受給者の自立支援の取り組みについて 

  ア 社会的自立を支援する取り組みについて 

  イ 就労支援の取り組みについて 

  ウ 住宅確保を支援する取り組みについて 

  エ 教育支援の取り組みについて 

 (2) 医療費扶助適正化の取り組みについて 

  ア 医療費扶助相談・指導員の配置について 

  イ 電子レセプトを活用したレセプト点検の取り組みについて 

 (3) ケースワーカーの増員について 

 

２ 環境行政について 

 (1) 空き家・空き地の管理について 

  ア 空き家・空き地の相談窓口について 

  イ 適正管理の対応策について 

  ウ 空き家等の適正管理に関する条例制定について 

 

 

質問順位       １２  織田京子（一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経理行政について 

 (1) コンビニエンスストアで公共料金の支払ができるようにしていただき 

大変便利になったが、少し前にバーコードの読み取りができなかったり 

支払不可能になっていたり、金額が違っていたりという事があった。 

その件についてお伺いします。 

  ア このシステムの委託先とシステムについて 

  イ この様な事がおこった原因は 

  ウ その対処の仕方は 

  エ 被害にあった市民への対応は 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 精神疾患の方は、重度心身障害者医療費助成の対象にならない。しかし 

治療の回数が増えると１割負担でもかなりの額になる。自己負担分を本市で 

補助する制度をつくる事はできるか。 

  ア 本市の精神障害者手帳をお持ちの方（特にうつ病の方）の支援は 

  イ 就労支援の現状について 
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ウ 補助することについて 

 

３ 教育行政について 

 (1) 悪質ないじめの問題で自殺を図った中学生の事件が複数報道されている。 

    本市ではまだそこまでの事例は挙がってきていないが、いじめの形態が 

    変わってきているためお聞きします。 

  ア 小中学校の現在のいじめの状況は 

  イ その対策は 

ウ ネットによるいじめの対策は 

 

４ 合併地域間による繋がりについて 

 (1) 市民の方から「鴻巣と吹上・鴻巣と川里の交流はあるが吹上と川里の交流 

    が無い。」というご意見をいただいた。どの様な対策が考えられるかお聞き 

    します。 

 

５ 若手職員行政について 

 (1) 若手職員が行った婚活（花コン）についてお聞きします。 

  ア 活動状況は 

  イ 成果は 

 

 

質問順位       １３  田中克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 保健医療行政について 

 (1) 国民健康保険事業について 

  ア 国保の財政状況について 

  イ ２方式の賦課方式への移行について 

  ウ 医療費の動向と医療費抑制のための方策について 

 

２ 観光行政について 

 (1) 観光協会に対しての市の支援について 

  ア 観光協会の法人化について 

   （ア) 目的、時期について 

   （イ） 法人化することによる、本市観光行政への影響について 

  イ 中山道宿場会議の開催について 

   （ア) 開催による本市観光行政へのメリットについて 

   （イ） 開催内容、時期について 
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質問順位       １４  秋谷 修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 子ども条例について 

  ア 本市で制定する考えはあるか 

 

２ 経営政策行政 

 (1) 自動車運転免許返納者に対する優遇策について 

  ア 本市施設等利用にあたっての優遇は 

  イ 本市商工業者等とのタイアップは 

 

 

質問順位       １５  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政について 

 (1) ８月８日人事院勧告５５歳を超える公務員の昇給原則停止について 

 (2) 総務省消防庁検討会の最終報告書（８月２２日）への対応について 

 (3) 公共工事の入札及び契約の適正化の推進について 

 

２ 教育行政について 

 (1) 土曜日授業の実施状況と今後の方針について 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 障害者総合支援法の成立について 

 (2) ６月８日閣議決定のがん対策推進基本計画の変更について 

 

４ 都市整備行政について 

 (1) 北鴻巣駅東口駅前への一時駐車場の新設について 

 

５ 市民協働行政について 

 (1) 鴻巣市地域防災計画の見直し状況について 

 

 


